



Oléron 2018 jour2

publié le 20/09/2018 - mis à jour le 23/09/2019

BONSOIR,

Ce matin, nous nous sommes réveillés vers 7 heures 30, pour prendre le petit-déjeuner à 8 h05

Nous sommes partis à Fort Royer où nous avons fait une visite du site ostréicole. Très passionnant !

Nous sommes retournés au centre où nous avons travaillé sur la mer en Anglais.

Vers 12 h30, affamés, nous avons dévoré notre repas et nous sommes partis faire du body surf sur la plage de Grand Village.

De belles vagues, de franches rigolades, toujours et encore sous un magnifique soleil.

GENIAL et vivement le Char à Voile, Demain

Maintenant on se prépare pour le dîner et surtout pour la MEGA soirée dansante.

Bonne nuit et à demain



